



令和2年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

三つ柏

— MI TSU KASHIWA NO.41 —

令和3年1月14日

厳しい寒さの続く冬休みでしたが、ご家庭の皆様の配慮のおかげで、子どもたちは安全で健康に過ごすことができ、今日元気に登校してくれました。ありがとうございます。

子どもたちが健やかでいてしっかりと学力をつけられるように、スタッフ一同頑張りますので、引き続きご支援をお願いします。

年をまたぎましたが、年末の活動を紹介します。

SDG s バッジ贈呈式（25日）

教育長さんが来校し、バッジを贈ってくれました。ご家庭でも持ち帰ったバッジを見ていただけただでしょうか。白岩小でも児童会を中心に SDG s に関する取組を進める予定です。



冬休み前集会（25日）

運営委員会の子どもたちが中心になって、楽しい集会を行いました。中でも、縦割りのスマイルグループで行った宝探しが好評でした。教室に隠された点数付きカードを探して合計点数を競いましたが、勝ったグループから、かわいい景品を選ぶことができました。学校でもらえたクリスマスプレゼント、子どもたちはとてもうれしそうでした。



お願いとお知らせ

- 大雪による事故が多発しています。登下校時、家の周りで遊ぶときの落雪に注意するよう声かけをお願いします。また、歩道の除雪が登校時まで間に合わないこともあるようですので、ご注意ください。体育館の屋根からの雪が相当量たまっています。さらなる落雪も予想されますので、来校の際は十分に注意してください。
- 子どもたちが楽しみにしている燈火祭ですが、今年度は規模の縮小等を検討しているとのこと。そこで残念ではありますが、今年度は学校としての参加は見合わせることにしました。どうぞご理解ください。それにより、2月6日（土）は休業日、8日（月）は登校日となります。
- 「新型コロナウイルス感染拡大防止のために（お願い）」という文書を別紙で持たせました。場合ごとの対応の仕方などが書かれていますので、ぜひご確認下さい。